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１、～はじめに～ 

初めまして。作業療法士の藤原です。今月号の『だんだん』より広

報委員が担当することになりました。さてさて、今回の『だんだん

１8 号』は、今年度４月より入職した職員の紹介を中心に発行しま

す。新人さんも入職して約３カ月たち、日々の業務や、島での生活

にも慣れてきたことと思います。そんな新人さんの近況を載せてま

す。病院内・外で見かけた際は、声をかけてあげて下さい(笑)。僕も

この島に I ターンでやってきて８年目がスタート。日々老いを感じ

る今日この頃ですが、患者さんの笑顔のために(ホントですよ‼)離

島・地域医療を担う一員として精一杯やっていきます。口は悪いで

すが、愛を持っているつもりです、、、。たぶんね。 

それでは最後までお楽しみ下さい。 
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２～新人さんの紹介～ 

なまえ：濵崎 雅文 (医師) 

出身：浜田市 

浜田出身の濵崎雅文です。隠岐に来る

のは 2 回目で、住むのは初めてです。 

実はインドア派で、外に出るのや人に

会う事があまり得意ではないのです

が･･･西ノ島に来てから 3kg ばかり体

重が増えてしまい、もっとアクティブ

にならないといけない！ということで、

釣りやテニスを始めました。少しずつ

外に出るようになってきています。 

昔は柔道をしていたので受け身がとりたくなった方はいつでも声をかけてくだ

さい。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

濱崎先生ってどんな人ですか？ 

 

濵崎先生の紹介（前本先生） 

濵崎先生は、非常にまじめで努力家な反面、医局ではよくモノマネをして笑わ

せてくれるムードメーカー的な存在でもあります。また、大変な相撲フリーク

で、大相撲の期間は夕方になるといつもソ

ワソワしています。 

プライベートでもお酒は好きなようですが、

深酒をすると翌日のカメラで酔ってしまう

というお茶目な一面もあります。（患者さん

には影響はないのでご安心を。） 

これからも研鑽を重ねる必要はありますが、

これからの島前病院を背負って立つ一人で
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あることは疑いようがありません。 

 

 

 

なまえ：間 康一 (理学療法士) 

出身：西ノ島美田尻 

今年の 4 月から島前病院でリハビリの仕

事をしています。以前は鳥取県でリハビ

リの仕事をしていましたが、幼い頃から

お世話になっている皆さんのお手伝いが

したいと思い地元西ノ島へ帰ってきまし

た。 

やっぱり隠岐はおいしい物ばかりで、2

ヶ月でずいぶんとぽっちゃり系になりま

した。仕事中はフェリーどうぜんと同じ

白とオレンジ模様の制服を着ておりますので、リハビリのこと以外にも野球の

結果、相撲の番付など、知りたい方がおられましたら声かけて下さい。 

趣味：スポーツは見るのもするのも好きで、今はテニスをしています。家族や

友人、色んな人と食べたり話したりすることが好きです。水戸黄門の登場人物

では助さんが好きです。こんな僕ですが、よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

間さんってどんな人ですか？？ 

 

作業療法士 浜田 拓史さんより 

リハビリ室で一番声が大きく、また以前施設

で働いていたこともあり、お年寄りとの関わ

り方はみんなのお手本となっています。4 歳

の子供の父親でもあり、間君の作ったジュースは大好評です。まだ働き始めて

数ヶ月ですが、間君の明るい性格はリハビリ室には欠かすことができないとい
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う存在になっています。 

身体だけではなく、理学療法士としてもどんどん大きく成長するのではないか

と、期待しています。 

島前病院の将来を担う大事な存在ですので、みなさんよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

なまえ：畑中 聡志 (理学療法士) 

出身：松江市美保関町 

4 月からリハビリの一員として働い

ています。仕事とプライベートの両立

をモットーに日々奮闘中です。趣味は

釣り、ランニング、ドライブ、日帰り

旅行、SUP（予定）というアウトド

ア派の人間です。海が大好きなので、

西ノ島に来たからには海を満喫した

いと思っています。 

「理学療法士になる」という夢を果た

せた今、次なる夢は「家族を持ち、カッコイイ車で魔天崖に行き夕日を見る」

ということです。 

まだまだ未熟者ですが、患者さんのお役に立てるよう、頑張りますのでよろし

くお願いします。 
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畑中さんってどんな人ですか？ 

畑中さんの紹介（濱田さん） 

リハビリ室のイケメン 3 兄弟の末っ子は今年で 22 歳になります。 

女性への優しさは今一つかもしれませんが、患者さんへの優しさは素晴らしい

です。理学療法士としては 1 年目ですが、先輩達からたくさんの事を学んで成

長していくと思います。そしてプライベートでは「第 4 回西ノ島ハーフマラソ

ン 2016」に参加し、3 位以内に入ることを目標に、日々厳しいトレーニングを

行っています。走っている姿を見たら声をかけてあげて下さい。 

これからも、リハビリ室の畑中をよろしくお願いします 

なまえ：山中 仁 (事務員) 

出身：海士町 

皆さんこんにちは山中
やまなか

 仁
じん

と申します。

1988 年（昭和 63 年）11 月 9 日生まれの

27 歳、独身（←重要!!!）です。5 月から

島前病院の医療事務として働いています。

海士町出身で小学校の時に西ノ島にも住

んでいました。 

趣味は釣り、音楽（ギター、カラオケ）

です。隠岐に帰ってきたのは釣りが大好

きだったからと言っても過言ではありません！海で見かけたらぜひ声をかけて

ください！運動も大好きです！バスケが特に好きです。お酒も好きです。飲み

会とか大好きです。色んな仲間が欲しいです！よろしくお願いします！ 

 

山中さんってどんな人ですか？ 
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山中さんの紹介 

今年度から島前病院の事務として来てくださった山中さんです。 

前職では介護施設で働いていたとのことで、事務所だけに留まらず、より患者

さんと近い場所で活躍できるようになれそうなポテンシャルを秘めています。

（と思います！） 

今は新しい仕事だらけで大変かもしれませんが、いつか島前病院で働く中での

やりがいなどを見出して輝いていただけるように出来る限りの応援をしたいで

す。 

 

 

 

 

なまえ：倉上 朱莉 (事務員) 

出身地：海士町 

勤め始めてはや 2 ヶ月が経ちました。

少しなれてきたように思いますが、ま

だまだ分からない事も多く、皆さんに

助けてもらいながら日々過ごしていま

す。とはいえ、やっぱり西ノ島のこと

まだまだ分からないので、西ノ島のお

話をいろいろ聞かせてもらえたら嬉し

いです。お勧めの場所、お店など良い

所があればぜひ教えてください。 

 

 

倉上さんってどんな人ですか？ 
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倉上さんの紹介（木村さん） 

事務所に新しい風が吹きました。倉上さんです。 

この 4 月に新社会人となり緊張の日々もあったでしょう。不安もあったでしょ

う。でも数ヶ月経ち、隣の席にいる私からはだんだんと落ち着いてきたように

感じています。 

慌ただしくバタバタする私の横で常に落ち着いていて、ここぞという時にそっ

とコーヒーを入れてくれる優しくてかわいい倉上さんです。 

一緒に事務所を、そして島前病院を盛り上げていきましょう。 

 

 

 

 

なまえ：奥本 結花 (厨房) 

出身：西ノ島町 

私は 3月に地元西ノ島に約 10年ぶりに

帰ってきました。仕事にも慣れ始め、

毎日人の温かさを感じ、新鮮なものを

食べ、自然に囲まれたこの島の環境に、

10 年前には感じなかった素晴らしさを

身体中で感じています。そんな素晴ら

しい島にある島前病院の食事は満足し

て頂けていますか？少しでも多くの人

に島前病院の食事はおいしい！！食事の時間が楽しみだ！！と今以上に思って

もらえるように頑張ります。食事の感想や好きな食べ物についてなど気軽に話

しかけてもらえたら嬉しいです･･･とか、真面目な話も出来ますが、ただの酒好

きです。飲むとま～しゃべります。楽しいことが大好きです。 
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奥本さんってどんな人ですか？ 

 

 

 

奥本さん紹介（杉山さん） 

なんと言っても料理上手！！！良いお嫁さん

になること間違いなしです！！ 

彼氏 大・大・大 募集！！じゃんじゃん声かけ

てやってください♡ 

 

 

３～次号の『だんだん』は？～ 

 

職員紹介の第二弾‼ 

８月発行を予定にしています。 

お楽しみに～☆ 

 


